

CONCIERTOS

Lya de Barberiis, la distinguida pianista italiana, acerca de cuya personalidad hemos hablado anteriormente, ofreció entre otros conciertos el que patrocinara la Embajada de Italia en colaboración con el centro venezolano italiano.

Ya esta ilustre intérprete musical había ofrecido otros conciertos en el Ateneo de Caracas, Teatro Municipal y otras instituciones y sus programas donde han figurado los maestros universales tuvieron un éxito brillante. También Lya de Barberiis ha manifestado un gran interés por la música venezolana. Composiciones del maestro Lecuna, y de otros autores, han sido interpretados por ella en diversos países.

El Ateneo de Caracas, a cuya iniciativa se debe la presencia de esta artista en Venezuela se ha esmerado en proporcionarle un intercambio con los representantes de la intelectualidad venezolana que ha aplaudido su magnífica actuación.